

24Jam

GOPro Bali Andil Dobrak Perolehan Kemenangan Prabowo Gibran di Bali

Mariza - BALI.24JAM.CO.ID

Feb 15, 2024 - 21:53



GOPro Prabowo - Gibran Bali

DENPASAR - Pemilihan Presiden Republik Indonesia yang dilangsungkan serempak di seluruh wilayah Indonesia pada tanggal 14 Februari 2024, telah berakhir. Relawan Golkarians For Prabowo (GOPro) Provinsi Bali yang bergerak lincah menyusuri masyarakat luas yang konon wilayah Bali merupakan kantong suara PDI Perjuangan yang sedang mengusung Ganjar Pranowo sebagai calon Presiden Republik Indonesia.

Kini GOPro for Prabowo Bali menunjukkan taringnya dengan membantu mendulang perolehan suara untuk calon Presiden dan Wakil Presiden Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka di Bali dengan perolehan suara 354.178

(51.98%) sedangkan pihak Ganjar Pranowo 216.753 (44.33%) versi 15 Februari 2024 pada pukul 18:30:23 yang masuk dari TPS (36.47%) menurut laman resmi KPU Nasional untuk wilayah Provinsi Bali.

Sambil memekikkan salam 2 jari saat melihat langsung perolehan suara Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI untuk wilayah Bali.

"Kegiatan ini adalah bentuk luapan kegembiraan dari kami Relawan Golkar-Prabowo atau GoPro untuk menyambut kemenangan sementara yang akan menjadi identitas baru di Bali ini, " sebut Mariza Sulton dalam wawancara singkatnya, 15 Februari 2024.

" Ini merupakan sejarah baru untuk Bali, yang kita pahami bahwa Bali merupakan basis dari PDI Perjuangan. Ini sebuah kemenangan besar, " sambung bendahara GOPro Bali ini.

Seperti himbauan dari Ketua DPD Partai Golkar Bali I Nyoman Sugawa Korry Yang mengingatkan kader (GOPro) untuk tidak melakukan black campaign (kampanye hitam) menjelang Pemilu 2024.

" Kita memang ingin mengambil hati masyarakat dalam meraih kemenangan dengan cara damai dan bermartabat, khususnya dalam memenangkan Prabowo-Gibran di Bali "

Ia juga menyinggung soal pembangunan yang berkelanjutan yang telah dicanangkan oleh pemerintahan Jokowi selama ini di Bali. Ia juga menekankan pada pembangunan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) yang selalu dikawal ketat oleh pemerintah pusat melalui Dr. Ir. Airlangga Hartarto, M.B.A., M.M.T., IPU. Yang merupakan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Indonesia dan juga sebagai ketua umum Partai Golkar.

" Kami semua berharap kinerja pembangunan menuju Indonesia maju ini dapat berlanjut, terutama buat Bali "

" Prabowo For Presiden, " teriak Mariza Sulton. (Tim)